

この学校だよりや掲載されている行事等の様子は、本校のブログでも御覧いただけます。

令和5年度 韮崎北東小学校 学校だより

たかの子通信

令和5年6月8日
第2号

発行責任者
校長 小林 康人

学校だより「たかの子通信」をお届けします!

両面印刷

スタートして2か月!どの学年も充実した活動をしています...

桜咲くから新緑へ、そして梅雨の時期になりました。2か月余りが経ち新しい環境にも徐々に慣れつつ、授業や様々な活動に意欲的に取り組んでいる様子が見られます。最高学年としてリーダーシップを発揮している6年生は、常に学校の先頭に立って頑張っています。先週は陸上記録会が開催され、自分自身の目標に向かって、中央公園の大舞台で一人一人輝く姿を見ることができました。

5年生も、6年生の背中を見て来年度の自分を重ねながらリーダーの一員としての役割を果たしています。朝の活動(モジュール)から静かに黙々と取り組み成果を出しています。先日は田植えを体験し稲作の学習を進めています。また19日からの1泊2日の林間学校に向けて準備を進めているところです。

4年生は、車いす体験での福祉教育、そして身のまわりの生活から、外部の講師をお招きして環境学習を進めています。専門性を持つ講師の言葉は重みがあり、学習の深まりを感じます。今後は校外学習の中で、学習してきたことを目で見て確認する予定です。

3年生は、学区や韮崎市の地域学習で公共施設やお店を調べました。そして地域探検に出かけていき、調べたことを確認しました。自分の住む地域について知らないことが多くあり、地域の方がいろいろなところで私たちの生活のために働いていることを知りました。そして郷土のことを知るにつれて、さらに知りたいという思いを持ちました。

2年生は、新府城跡へ歩いて校外学習に行きました。甲冑をまとい出迎えてくれた教育委員会の仲間様から郷土の歴史や草花についてわかりやすく説明を受けました。しっかり歩いて往復できたことに大きな成長を感じます。また毎朝学級園のミニトマトやサツマイモ、オクラ、ピーマンに欠かさず水やりをしています。少しずつ野菜も成長していることを知り、自身の成長と重ね合わせながら学習を進めています。

1年生は、県立科学館へ校外学習に行きました。前日の雨が嘘のように晴れわたり、がんばっている1年生を応援してくれているようでした。入学以来はじめての校外学習で、みんなが使う場所での見学の仕方や、ルールを守って使うことを学んだようでした。学校へ帰ってきて一言、「今日は、算数やらないの?」頼もしい限りです。



電話対応を18時までとさせていただきます

韮崎市教育委員会発文書「学校における働き方改革に向けた取り組みについて(お願い)」により、電話の対応を18時までとさせていただくことをお願いしました。教職員が心身ともに健康でやりがいをもって日々の授業を行い、子ども達と笑顔で接することができますよう、御理解と御協力をお願いします。



2泊3日の修学旅行！ 6年生

「めざせ！すご6 守ろうルール 作ろう思い出 みんなで学ぼう修学旅行」のテーマのもと6年生が鎌倉・横浜・東京方面へ行きました。

1日目は江ノ島水族館・長谷寺の見学です。イルカショーはイルカのジャンプ、そして水槽から飛び出る水しぶきに歓声を上げながら迫力のあるショーを楽しみました。昼食後の休憩時間には海岸に出て砂浜を散歩しました。海のない場所に住んでいる私たちにとってたまに見る海の景色は元気を与えてくれます。子ども達は押し寄せる波の近くまで行き海の風にあたりました。何人かは波をよけきれず靴がびしょぬれになっていたような…、それも楽しい思い出です。

鎌倉の大仏では、台座を含めて13メートルの高さと121tの大きさ、鎌倉時代の建設技術の高さを感じました。この時期の鎌倉は修学旅行生や観光客で賑わっていました。コロナの5類引き下げを感じました。

そして1日目の宿桜木町ワシントンホテル到着、駅前の一等地にそびえたつホテル、しっかり宿泊上の注意を聞いて部屋へ移動しました。22～23階の部屋の窓からの景色も素晴らしく、自宅で見るとは違う夜景に時間を忘れました。また素敵な景色が食欲をさらに旺盛にしてくれました。

明け方、地震で目を覚ました人も多くいましたが、しっかり朝食をとり、本日の見学地、国立科学博物館へ向けて出発しました。すべてを見るのには時間が足りないくらいでしたが、「地球館の地下2階3階が楽しかった」と興味をもって見学できたことを伝えてくれました。第五福竜丸展示館・国会議事堂・東京タワーの見学も事前学習をしていたおかげで、これから私たちが考えることや行動していくべきことを確認することができました。

2日目の宿泊先は東京のホテルルポール麹町です。こちらも結婚式を行うくらいの大きなホテルでした。少し疲れも出てきていることを感じた2日目でしたが、まわりの友達のことや事前に決めた目標を思い出しながら、最後まで自分の弱さを出さずに行動できました。ホテル出発の朝、この旅行が楽しくなるようにと私たちのために行動してくださっている方の存在を再確認し、キッザニア東京へ向かいました。

みんなで協力する姿が様々な場面で見られた3日間でした。共に過ごした友達とそれぞれに大切なものを見つけられました。学校の中でもリーダーシップを発揮して常に先頭で頑張っていますが、学校の外での行動も北東小の最上級生として立派でした。心より拍手を送ります。

